



Última Instancia | Aspiraciones presidenciales

En estos días, a raíz de que el presidente de la República abrió con suma anticipación el proceso no-formal de postulaciones de precandidatos a la primera magistratura del país de su partido Morena, llamándoles despectiva y burlescamente “corcholatas” (como para dar a entender “la quito y la pongo y la tiró a mi conveniencia porque yo soy el que manda”), se desataron múltiples movimientos, a mi forma de ver, ilegales, al violar las leyes electorales que el propio presidente, cuando era oposición, fuertemente promovió.

Santiago Creel. Preside la Cámara de Diputados. Vetusto dino del PAN quien considero que ya pasó su época, perdió el D.F. ante López Obrador, cometió muchos errores en su campaña y fue pésimo Secretario de Gobernación de Fox.

<https://www.adiario.mx/plumas/ultima-instancia-aspiraciones-presidenciales/>